



Spielbericht vom Spiel

SVA Weidenhausen II - TSV Wichmannshausen 0 : 0

Ein Derby das keines war!

Letztlich friedlich trennte man sich am Samstagnachmittag unentschieden in Weidenhausen. Der TSV dominierte die Partie über weite Strecken, doch reihenweise wurden beste Möglichkeiten liegen gelassen. Vor der Partie musste Torhüter Sebastian Laubach verletzungsbedingt absagen. Für ihn hütete Maximilian Jäger das Tor. Maxi konnte sich während der gesamten Partie nicht einmal auszeichnen, was auch gut so war. Denn so ist die Geschichte des Spiels schnell geschrieben. Weidenhausen im Prinzip ohne eine einzige richtige Torchance, der TSV zu harmlos und glücklos vor dem Tor. Am Ende ein Auswärtspunkt, mit dem Trainer Uwe von der Weth nicht zufrieden war. Der Trainer war enttäuscht darüber, wie die Überzahlsituationen ausgespielt wurden. So muss man sich mit dem einen Punkt begnügen und ist nun nächste Woche im Heimspiel gegen Wolfsanger gefordert, die notwendigen Zähler zu holen.